



Cotignac

Maison à vendre (83570)

Pièces	5 Pièces
Référence	197V1969M
Prix	797 000 €

Cotignac. Tout près du centre village sur un terrain de 2,314 m² avec vue panoramique est proposé à la vente une propriété résidentielle composé de deux maisons quelques petits abris en pierres et une superbe piscine. La maison principale comprend un grand séjour avec cuisine ouverte et salle à manger, cave à vins et une mezzanine.. Dans un niveau Légèrement Décalé vers le haut, il y a 3 chambres, dont une avec terrasse, une salle d'eau et wc séparé. l'annexe, d'une trentaine de m² comprend une grande chambre et une salle d'eau avec wc. Piscine 10 X 5 M en mosaïque et pool house. Plusieurs ...

Cotignac. Very close to the village centre on a plot of 2,314 m² with panoramic views, a residential property is offered for sale consisting of two houses, some small stone shelters and a superb swimming pool. The main house includes a large living room with open kitchen and dining room, wine cellar and a mezzanine. On a level slightly shifted upwards, there are 3 bedrooms, one of which with a terrace, a bathroom and toilet separated. The annex, of around thirty m², includes a large bedroom and a bathroom with toilet. 10 X 5 M mosaic swimming pool and pool house. Several terraces and ...

COMPAGNIE PROVENCALE IMMOBILIERE

90 chemin du Peylong - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

